

## 我孫子市パートナーシップ・ファミリーシップ届出制度（案）に対する 意見募集（パブリックコメント）結果の公表

お寄せいただいた意見及び意見に対する市の考え方を公表します。

### ■ パブリックコメントの結果

我孫子市パートナーシップ・ファミリーシップ届出制度（案）についてのパブリックコメントを実施したところ、次の結果になりました。貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。

- 1 募集期間 令和6年10月16日（水曜日）から11月14日（木曜日）まで
- 2 提出人数 5人（提出人数7人、うち市の考え方を公表する人数5人）
- 3 意見総数 5件（提出意見9件、うち市の考え方を公表する件数5件）
- 4 公表場所 市民協働推進課、行政情報資料室（市役所本庁舎1階）、各行政サービスセンター、生涯学習センターアピスタ、湖北地区公民館、市民プラザ、我孫子市民図書館湖北分館及び布佐分館、各近隣センター、我孫子市ホームページ
- 5 意見公募した内容 我孫子市パートナーシップ・ファミリーシップ届出制度（案）（別紙参照）
- 6 意見と意見に対する市の考え方

整理 番号	提出された意見		意見に対する市の考え方
1	意見	我孫子市パートナーシップ・ファミリーシップ届出制度の導入に賛成します。渋谷区等とも比較しても劣らない充実した制度を期待します。	ご意見ありがとうございます。いただいたご意見を参考に取り組んでまいります。
	理由	LGBTQの該当者は10人に1人いるといわれています。新しい社会にしていくのであれば多様性をうけいれる社会作りが必須です。柏市等とも協力して盛り上げていくと良いと思います。	
2	意見	賛成。	
	理由	いいと思う。	
3	意見	賛成。	
	理由	人間である以上、同じ人間であるから。家族の形はそれぞれだから。	
4	意見	賛成です。	

	理由	まずはじめに人は皆公平であるべきです。現在の日本の法律では、性別違和を抱く方々は医師の診断や身体にメスを入れないと戸籍を変えることができません。持病がある方はそのようなリスクをおってオペをするのは危険な方も多くいます。どんな人でも愛する人と家族になる選択肢ができるこちらの制度はとてもいいことだと思います。	
5	意見	パートナーシップ届出制度を制定するにあたり、「本来、速やかに法律で同性婚が認められるべきである」ことを市として明確にするため、今回の制度を制定した理由として明記すべきではないか。	ご意見ありがとうございます。 本制度は、我孫子市男女共同参画条例の基本的考え方に基づき、すべての人の人権が尊重され、多様な価値観を認め合う社会の実現を目指すことを目的とし、導入することとしています。法制度につきましては、今後、国の動向等に注視してまいります。
	理由	現在、同性婚を認めないのは「憲法違反である」という司法判断も続いており、本制度の導入は、「法律の制定を求めるものである」ということをはっきりと主張する記述をすべきではないか？と思うから。	

※上記のほか、我孫子市パブリックコメント手続実施要綱第8条第3項第3号及び第4号に該当する意見につきましては、公表いたしません。

## 7 内容の修正について

今回寄せられたご意見による、制度内容の修正はありません。

## 8 担当

我孫子市役所 市民協働推進課 男女共同参画室

TEL : 04-7185-1111 (内線 294)